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M ü n d l i c h e  A n f r a g e 

des Abgeordneten Meyer (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Bauvorhaben Finanzamt Pößneck - Nachgefragt

In der Antwort auf die Kleine Anfrage 1172 in Drucksache 5/2362 teilt 
die Landesregierung zu Frage 2 mit, dass sich der Umbaubedarf im Ein-
gangsbereich des Finanzamtsgebäudes ergeben hat, nachdem das Ka-
tasteramt aus dem Gebäude ausgezogen ist und dieses nun ausschließ-
lich als Finanzamt genutzt wird.
In der Antwort zu Frage 3 wird ausgeführt, dass die Überdachung der 
Tiefgarageneinfahrt den möglichen Wassereintrag in die Garage begren-
zen soll, der sich auf Grund des Klimawandels und der damit verbunde-
nen extremer werdenden Wetterereignisse ergibt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Welche Umbaumaßnahmen werden im Eingangsbereich konkret vor-
genommen und wie hoch sind die Kosten dafür?

2. Wie wurde den unterschiedlichen Nutzeranforderungen in Bezug auf 
Sicherheit und Funktionalität Rechnung getragen, als das Gebäude 
noch von beiden Verwaltungen genutzt wurde?

3. Wie hoch sind die Kosten für die Überdachung des Tiefgaragenein-
gangs?

4. Wann kam es in der Vergangenheit zu Wassereintrag in die Tiefga-
rage, wie hoch waren die Niederschlagsmengen bei diesen Ereignis-
sen jeweils und mit welcher Entwicklung ist nach Einschätzung der 
Landesregierung bei den Niederschlagsmengen in Pößneck in den 
nächsten 20 Jahren zu rechnen?

Meyer


